

Nur ZUSAMMEN sind wir STARK

Der von Frau Marlies Brieger gespendete Maibaum, welcher am 1. Mai 2018 feierlich durch die Feuerwehr St. Georgen aufgestellt wurde, musste gemäß den gültigen Vorschriften nach drei Jahren abgetragen werden.

Bei dieser Aufgabe wurden die St. Georgener Floriansjünger von den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Dießen und der Zimmerei Ender unterstützt.

Die 20 Zunftschilder wurden am Freitag mittels der Dießner Drehleiter demontiert. Am Samstag wurde der Maibaum abgebaut. Hierbei wurde der Baum mit dem Autokran der Zimmerei Ender durch den Kranführer Georg Bleicher gesichert, so dass der 28 Meter hohe Maibaum stückweise abgetragen werden konnte.

Nun steht mindestens ein Jahr lang kein Maibaum in St.-Georgen.

Die Feuerwehr St. Georgen bedankt sich bei allen bisherigen Maibaumunterstützern und hofft zugleich auf eine erneute Unterstützung für einen neuen Maibaum eventuell im Jahre 2022.

